

SCIATIQUE PSYCHIATRIQUE

Une histoire de fous !

Silviane Le Menn

Enrichi de poèmes circonstanciés, ce récit – illustré de photos couleurs – est un témoignage où Silviane Le Menn (*née en 1947*) retrace avec lucidité, une partie de son parcours santé, chaotique du fait d'une insouciance ou incompétence médicale quasi généralisée ayant induit des souffrances inutiles et supplémentaires.

Au fil des années, sa polypathologie devient de plus en plus complexe et elle passe énormément de temps à souffrir, patienter, réfléchir et étudier. Cependant essentielles pour pratiquer – par la force des choses – l'automédication (*notamment grâce aux médecines alternatives*), ses connaissances médicales déplaisent généralement aux médecins dubitatifs souvent impatients ou stressés et systématiquement déroutés !

En 2006, elle met les médecins sur la piste avérée du syndrome congénital d'apnée du sommeil, qui se révèle être la clé de base de ses problèmes de santé ultérieurs dont l'empoisonnement aux benzodiazépines dont l'hypnotique Stilnox.

Silviane Le Menn a connu trop souvent l'absence ou les faux diagnostics, les reproches, le manque d'écoute et de compassion, le rejet, le sentiment d'abandon, l'arrogance voire la moquerie...

En 2012, souffrant d'une hernie discale provoquant une insupportable sciatique néfaste à son moral fragile, elle est admise, à tort, dans un hôpital psychiatrique où elle a d'abord été enfermée, à tort, dans le service « addictions » (!). On l'a maintenue hospitalisée contre son gré contrairement à la charte de la personne hospitalisée !



Sommaire :

- 1) Re bonjour les urgences !
- 2) Bonjour la psychiatrie !
- 3) Histoires médicales incongrues !
- 4) Considérations générales sur la médecine moderne !
- 5) Poèmes

Abadenou Editions — 2012
Collection Aventures et Mésaventures Médicales
www.abadenou.fr

80 pages — 8 €
ISBN — EAN — Code Barre